

Pfingstturnier Catharinenhof



Freizeit- und Westernstall
 Lidemannsweg 15 · 25488 Holm
 Telefon 0 41 03 / 1 72 62



Wir wünschen allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Erfolg beim Pfingstturnier auf dem Catharinenhof!

7.-10.6.2019

Dressur- und Springturnier

Catharinenhof Wedel
 Pinneberger Str. 225

Programminfos unter
www.reitverein-wedel.de

3000 Starts und 42 Wettbewerbe

Der Reit- und Fahrverein Wedel von 1923 (RuFV) richtet sein 69. Pfingstturnier auf dem Catharinenhof aus



Insgesamt gehen an vier Turniertagen 1600 Pferde an den Start.
 FOTO: REIT- UND FAHRVEREIN WEDEL/TÖNNER

WEDEL Wer Pferdeluft schnuppen möchte, sollte Pfingsten einen Besuch auf dem Wedeler Catharinenhof einplanen. Auf dem Gestüt in Pinneberger Straße 225 richtet der Reit- und Fahrverein Wedel sein 69. Pfingstturnier aus. Aktive und Zuschauer sind von Freitag, 7. Juni, bis Montag, 10. Juni, jeweils von 7.30 bis 20 Uhr eingeladen, die besondere Atmosphäre der Reitanlage zu genießen. Die Turnierleitung mit Karl-Heinz Hardorp, Olaf H. Tönnner und Jochen Honold erwartet nur wenige Tage nach dem Hamburger Springderby über 1600 Pferde mit mehr als 3000 Starts in 42 Wettbewerben von der Klasse E bis S.

Die 190 Vereinsmitglieder sind seit Monaten mit der Planung für eine der größten Reitveranstaltungen in Norddeutschland beschäftigt. „In diesem Jahr haben wir noch mehr Wettbewerbe nur für Amateure aller Leis-

tungsklassen ausgesprochen. Die daraus resultierende hohe Anzahl von Startern erfordert einen sehr straffen Zeitplan“, sagt Olaf H. Tönnner, Turnierleiter und Pressesprecher des Vereins.

Über 12 Stunden täglich werden auf vier Reitplätzen Spring- und Dressurprüfungen bis zur höchsten Klasse geritten. „Für unsere Mitglieder, die diese Veranstaltung mitorganisieren, ist dies eine

enorme Aufgabe“, sagt Tönnner weiter. Eine Vielzahl von prominenten Reitern aus dem norddeutschen Raum hat sich angekündigt, darunter auch Teilnehmer des Hamburger Derbys. Besonders die ganz klare Trennung zwischen Amateur- und Profi-Prüfungen macht das Turnier bei den Amateuren so beliebt. Neben den Springreitern werden natürlich auch namhafte Dressurreiter, mit

ihren zum Teil jungen Pferden auf dem Viereck zu sehen sein. Neben dem seit einigen Jahren sehr erfolgreichen Wedeler Reitpferde-Championat werden das Wedeler Springpferde-Championat, das Wedeler Fohlenchampionat sowie die Qualifikationsprüfungen fürs Bundeschampionat des Deutschen Dressurpferdes ausgetragen. Der Publikumsmagnet dürfte das am Pfingstsonntagmorgen stattfindende S-Springen sein. Davor werden wieder beim Fohlenchampionat die in diesem Jahre geborenen schönen Holsteiner Fohlen mit ihren Müttern aus verschiedenen Körbezirken vorgestellt und prämiert.

Selbstverständlich ist auf dem Turnier auch für eine Stärkung von Reitern und Gästen gesorgt. Der Eintritt beträgt 5 Euro an allen Tagen, für Kinder und Jugendliche ist er frei.